

	CE Français	Niveau :	Date : 04/03/2023
	DEVOIR DE FRANÇAIS		

Texte 1 : LE FOOTBALL AFRICAIN

Malgré la renommée de la coupe d'Afrique des Nations, le football africain traîne encore certaines tares.

Dans le domaine de l'arbitrage, même si de gros efforts ont été fournis pour écarter les risques de corruption, les hommes en noir ne suivent pas toujours les recommandations de la FIFA.

Dans le domaine financier, se pose le problème des primes accordées aux joueurs. Si elles ne sont pas versées, la tension monte au sein de l'équipe si bien que parfois, on ne sait plus si les joueurs jouent pour leur pays ou pour de l'argent.

En outre, dans le domaine de l'organisation, le prix des places est beaucoup trop élevé, par conséquent, beaucoup de matchs se jouent dans des stades à moitié vides.

Par ailleurs, à chaque coupe d'Afrique, on fait revenir au pays les professionnels qui évoluent dans les clubs européens : on empêche ainsi les joueurs locaux de montrer leurs talents.

Enfin, la croyance aux fétiches est une caractéristique du football africain. Tous les joueurs sont psychologiquement dépendants du fétiche. Lors de la coupe d'Afrique qui s'est jouée au Sénégal en 1992, chaque pays participant a convoyé un nombre impressionnant de féticheurs.

SANDRINE VIGNER, DIAGONALES, N°23, JUILLET-AOUT1992

EVALUATION

- 1- Identifie le thème de ce texte.
- 2- Souligne l'idée essentielle et reformule-la.